El Universal Sección: Nacional 2023-07-27 02:58:31

183 cm2

Página: 2 \$20,459.53

1/1

BAJO RESERVA

Candidaturas en riesgo

:::: De manera preliminar, nos dicen, dentro de Morena y el gobierno federal se considera que para las próximas elecciones se buscará que, al menos en los estados de Morelos, Chiapas, Puebla y Veracruz, las candidaturas sean para mujeres. Mientras que, para la Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Tabasco y Yucatán, en principio, las candidaturas serían para hombres. Nos hacen ver que varios hombres que ya tienen tapizados sus estados con espectaculares, bardas y hasta peluches con su imagen, están nerviosos ante la posibilidad de que la candidatura, por cuota de género, sea para una mujer, y, por el contrario, algunas mujeres que se sienten listas para competir por la candidatura podrían quedar fuera. Aunque la decisión no está tomada, varios y varias se muerden las uñas de los nervios, pues, el tema de género podría dejarlos con su propaganda ya pagada y distribuida, pero sin candidatura.

Ya extrañan a Fernández Noroña en el Congreso

::::: Legisladores de oposición nos dicen que extrañan en la Comisión Permanente al diputado petista Gerardo Fernández Noroña, compañero legislador que, por ahora, está dedicado a labores corcholateriles. Aseguran que, ante la ausencia de Fernández



Gerardo Fernández Noroña

Noroña, el diputado del Partido del Trabajo, **Reginaldo Sandoval**, busca llenar en la Comisión Permanente los zapatos de don Gerardo, pero queda a deber, y mucho. Los legisladores opositores dicen que la defensa a ultranza del presidente **López Obrador** y su gabinete por parte de don Reginaldo cae en lo burdo y, la mayoría de las veces carece de argumentos sólidos. En su última intervención en tribuna, nos ha-

cen ver, calificó casi de héroe al subsecretario **Hugo López-Gatell**, a pesar de las cifras de más de 700
mil muertos en la pandemia. Aseguran que Noroña
es un defensor de la autollamada Cuarta Transformación, pero nunca cae en servilismo. Irreparable va
a ser la pérdida en la fracción del PT en la Cámara,
si el compañero Fernández Noroña resulta ser la
corcholata ganadora de la candidatura presidencial.

Un valiente diplomático

::::: Nos comentan que ayer varios funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) acudieron a la conferencia de prensa matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador para acompañar a la nueva canciller Alicia Bárcena en su estreno en este espacio para detallar información sobre migración. Sin embargo, llamó la atención la valentía de uno de los más altos funcionarios de la SRE. Se trata, nos dicen, de Roberto Velasco, jefe de la Unidad para América del Norte, quien, sin temor alguno, se sentó en las sillas que ocupan los reporteros en la Mañanera, y algunos de los periodistas bromearon, pues dijeron que corría el riesgo de que el Presidente lo confundiera con un periodista y tocara una repasada, pues, últimamente el mandatario ha estado bravo con algunos periodistas.

